

Medizinstudenten-Höck: Informationsaustausch zur Hausarztmedizin im lockeren Rahmen

Am Mittwoch, 12. Dezember 2018 lud die Argomed zum 6. Medizinstudenten-Höck ein. In einer ungezwungenen und lockeren Atmosphäre hatten die teilnehmenden Assistenzärztinnen und Medizinstudenten Gelegenheit, einen Blick hinter die Kulissen des Alltags einer Hausärztin/eines Hausarztes zu werfen.

Die Einstiegsfragen waren: Sind Sie interessiert an der Hausarztmedizin? Möchten Sie vielleicht irgendwann selbst Hausärztin oder Hausarzt werden? Haben Sie Lust, mehr über dieses spannende Fachgebiet zu erfahren?

Nach kurzer Begrüssung durch Roger Tschumi (Argomed) startete Dr. med. Andreas Bürgi, Verantwortlicher für das Hausarztcurriculum am Kantonsspital Baden, mit einem Kurzreferat über die

Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten zum Facharzt Allgemeine Innere Medizin. Danach führte Dr. med. Sabine Brunner durch die Räumlichkeiten des Doktor-Zentrums Baden. Nach den Laufbahnvorstellungen von Dr. med. Corina Omlin, Dr. med. Tim Weitkunat, Dr. med. Sabine Brunner und Dr. med. Andreas Bürgi startete die interaktive Gesprächsrunde, die die Referentinnen und Referenten mit ihrem grossen Erfahrungsschatz bereichern konnten.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren vom Anlass begeistert und schätzten den sehr direkten Austausch mit den Hausärzten. Mit dem Ziel, Interessierten die Hausarztmedizin näher zu bringen, organisiert die Argomed ein- bis zweimal jährlich den Medizinstudenten-Höck. Wann der nächste Medizinstudenten-Höck stattfindet, finden Sie auf unserer Webseite www.argomed.ch unter Arztpraxis/Praxisfachpersonen & junge Ärzte. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme.

Michelle Stettler

Argomed, Kommunikation & Marketing